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PAÍS

Nações Unidas aumentam em 20% apoio financeiro a Cabo

Verde até 2027

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 24 out 2022

Cabo Verde assina hoje com o Sistema das Nações Unidas o

programa de cooperação para o Desenvolvimento Sustentável 2023-

2027, com um financiamento previsto ao arquipélago de 115

milhões de dólares, mais 20% face ao actualmente em vigor.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/24/nacoes-unidas-

aumentam-em-20-apoio-financeiro-a-cabo-verde-ate-2027/82654

ECONOMIA

Preços dos produtos importados aumentaram 0,3% em Setembro de 2022

Por DULCINA MENDES, 24 out 2022

O índice de preços da importação situou-se em 118,7, tendo registado um acréscimo de 0,3% relactivamente ao mês

anterior. Esses dados são resultados do índice de preços do comércio externo referente ao mês de Setembro de 2022,

divulgados hoje, pelo Instituto Nacional de Estatísticas (INE).

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/24/precos-dos-produtos-importados-aumentaram-03-em-

setembro-de-2022/82658
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PAÍS

Governo quer reduzir prazo para decisão de pedidos na

administração pública para 60 dias

Por EDISÂNGELA TAVARES (ESTAGIÁRIA), 24 out 2022

A ministra da Modernização do Estado e da Administração Pública,

Edna Oliveira avançou, hoje, que uma das inovações da Proposta do

Código do Procedimento Administrativo pretende reduzir o prazo para

decisão dos pedidos dos utentes na Administração Pública para 60 dias.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/24/governo-quer-

reduzir-prazo-para-decisao-de-pedidos-na-administracao-publica-para-

60-dias/82663

POLÍTICA

Abraão Vicente garante abertura do Estado para responder às reivindicações dos 

marítimos

Por FRETSON ROCHA, RÁDIO MORABEZA, 24 out 2022

O ministro do Mar afirma que a resposta às reivindicações dos marítimos depende de um 

conjunto de mudanças estruturais, e não apenas da vontade política do Governo. O Estado 

está aberto para negociar, nomeadamente a redução da idade de reforma que esteve em 

cima da mesa em Fevereiro do ano passado, disse hoje Abraão Vicente.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/24/abraao-vicente-garante-abertura-

do-estado-para-responder-as-reivindicacoes-dos-maritimos/82664
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PAÍS

Biosfera junta líderes oceânicos mundiais para conhecer trabalho

desenvolvido em Cabo Verde

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 24 out 2022

A associação de protecção ambiental Biosfera 1 reúne, no Mindelo, os

líderes oceânicos mundiais que participam do Edinburgh Ocean

Leaders (EOL) 2022 para demonstrar o trabalho desenvolvido em

Cabo Verde e permitir encontros com comunidades.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/24/biosfera-junta-

lideres-oceanicos-mundiais-para-conhecer-trabalho-desenvolvido-em-

cabo-verde/82670

ECONOMIA

Ocean Week em Novembro com novo formato

Por LOURDES FORTES, RÁDIO MORABEZA, 24 out 2022

São Vicente acolhe a partir de 20 de Novembro a quinta Cabo Verde Ocean Week (CVOW). Segundo o governo, a edição

2022 terá “novo” formato, visando a consolidação e implementação das políticas de sustentabilidade oceânica. “O

objectivo principal de um certo redesenho que irá acontecer no formato e na programação da Ocean Week deste ano tem

como principal objectivo elevar a consciencialização e fomentar o diálogo sobre a essência, a importância e a

sustentabilidade dos oceanos, visando criar uma cultura virada para preservação e conservação da saúde do mar e a sua

exploração de forma sustentável", explica.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/24/ocean-week-em-novembro-com-novo-formato/82671
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POLÍTICA

“Não aceito a resposta de que não há como descontar e criar uma carreira

para os marítimos” – Abraão Vicente

Por FRETSON ROCHA, RÁDIO MORABEZA, 25 out 2022

O ministro do Mar desafiou hoje o novo presidente do INPS a criar condições

para que os marítimos que trabalham em navios estrangeiros possam descontar

para a segurança social em Cabo Verde. Abraão Vicente também pede uma

carreira específica para os artistas e criadores nacionais.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/25/nao-aceito-a-resposta-de-

que-nao-ha-como-descontar-e-criar-uma-carreira-para-os-maritimos-abraao-

vicente/82685

ECONOMIA

Ministros das Finanças da CEDEAO reúnem-se na quinta-feira na Praia

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 26 out 2022

Os ministros das Finanças dos Estados-membros da Comunidade Económica dos Estados da África Ocidental (CEDEAO)

reúnem-se na quinta-feira na Praia, na assembleia-geral do banco daquela comunidade, foi hoje anunciado. De acordo com

a informação prestada pelo vice-primeiro-ministro de Cabo Verde, Olavo Correia, que é também ministro das Finanças e

presidente do conselho de governadores do Banco de Investimento e Desenvolvimento da CEDEAO (BIDC), trata-se da

10.ª assembleia-geral extraordinária, que permitirá abordar as actividades da instituição e “traçar acções estratégicas para

os próximos tempos”.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/26/ministros-das-financas-da-cedeao-reunem-se-na-quinta-feira-na-

praia/82690
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POLÍTICA

PM anuncia chegada de duas dessalinizadoras enquadradas na linha do crédito da Hungria

Por SHEILLA RIBEIRO, 26 out 2022

O Primeiro-ministro anunciou hoje o embarque para Cabo Verde de duas dessalinizadoras, ao abrigo da linha de

financiamento húngara para mobilização água ao sector agrícola. Ulisses Correia e Silva fez este anúncio durante o debate

no parlamento subordinado ao tema “o desenvolvimento rural”.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/26/pm-anuncia-chegada-de-duas-dessalinizadoras-enquadradas-na-

linha-do-credito-da-hungria/82695

PAÍS

Centro Multinacional de Coordenação Marítima da Zona G da

CEDEAO sediada no Porto da Praia

Por AILSON MARTINS, RÁDIO MORABEZA, 26 out 2022

Cinquenta mil contos é quanto vai custar o início de funcionamento do

Centro Multinacional de Coordenação Marítima da Zona G, da qual

fazem parte Cabo Verde, Gâmbia, Guiné-Bissau, Mali e Senegal. O

centro já está instalado no Porto da Praia, e visa garantir a segurança na

Comunidade Económica dos Estados da África Ocidental (CEDEAO),

anunciou hoje a ministra da Defesa.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/26/centro-multinacional-

de-coordenacao-maritima-da-zona-g-da-cedeao-sediada-no-porto-da-

praia/82699
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ECONOMIA

BCE deve continuar a subir taxas de juro na reunião de quinta-feira

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 26 out 2022

O Banco Central Europeu (BCE) deve continuar a subir as taxas de juro

na sua reunião de quinta-feira e os economistas antecipam um novo

aumento de 75 pontos base, apesar do risco de recessão. A instituição

quer continuar a endurecer as condições de acesso ao crédito para

"travar a procura", explicou no final de Setembro, Christine Lagarde,

presidente do BCE.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/26/bce-deve-

continuar-a-subir-taxas-de-juro-na-reuniao-de-quinta-feira/82702

POLÍTICA
MpD acusa PAICV de violar acordos entre bancadas para eleições dos órgãos externos ao Parlamento
Por SHEILLA RIBEIRO, 27 out 2022
O MpD acusou o PAICV de violar "sem pudor" acordos entre as bancadas parlamentares, de agir com má-fé nas
eleições dos órgãos externos à Assembleia Nacional, ocorridas ontem, 26, e promete impugnar o processo, caso a
mesa venha a validar a eleição daqueles que conseguiram a votação favorável.
Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/27/mpd-acusa-paicv-violar-acordos-entre-bancadas-para-
eleicoes-dos-orgaos-externos-ao-parlamento/82712
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ECONOMIA

Cotação do Brent para entrega em Dezembro sobe 2,41% para 95,67

dólares

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 27 out 2022

A cotação do preço do barril de petróleo Brent para entrega em Dezembro

terminou a sessão de ontem no mercado de futuros de Londres em alta de

2,41%%, para os 95,67 dólares. O crude do Mar do Norte, de referência em

Cabo Verde para a fixação dos preços dos combustíveis, concluiu a sessão no

International Exchange Futures a cotar 2,25 dólares acima dos 93,42 com que

fechou as transacções na terça-feira.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/27/cotacao-do-brent-para-

entrega-em-dezembro-sobe-241-para-9567-dolares/82709

POLÍTICA

Processo de votação dos órgãos externos ao parlamento será submetido à “análise jurídica aturada” – Presidente da

Assembleia

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 27 out 2022

O presidente da Assembleia Nacional, Austelino Correia, disse que o processo de votação dos órgãos externos ao

parlamento que decorreu hoje será submetido a “análise jurídica aturada” conforme decisão tomada na Conferência de

Representantes.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/27/processo-de-votacao-dos-orgaos-externos-ao-parlamento-sera-

submetido-a-analise-juridica-aturada-presidente-da-assembleia/82710
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PAÍS

Praia a colhe a décima Assembleia Geral Extraordinária do BIDC

Por AILSON MARTINS, RÁDIO MORABEZA, 27 out 2022

Arrancou hoje, na cidade da Praia, a décima Assembleia Geral Extraordinária do Banco de Investimento e

Desenvolvimento da Comunidade Económica dos Estados da África Ocidental (BIDC). Durante a reunião será feita a

discussão e a avaliação do estudo que identifica os pontos fortes e as áreas a melhorar em relação à governação e à

organização do BIDC, assim como a tomada de decisões adequadas para alcançar os objectivos estabelecidos e a

durabilidade das acções.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/27/praia-a-colhe-a-decima-assembleia-geral-extraordinaria-do-

bidc/82716

ECONOMIA

Credit Suisse anuncia prejuízos de quase 6.000 milhões até

Setembro

Por EXPRESSO DAS ILHAS, LUSA, 27 out 2022

O Credit Suisse anunciou hoje prejuízos de 4.034 milhões de francos

suíços (4.060 milhões de euros) no terceiro trimestre, elevando as

perdas entre Janeiro e Setembro para 5.900 milhões de francos (5.940

milhões de euros).

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/27/credit-suisse-

anuncia-prejuizos-de-quase-6000-milhoes-ate-setembro/82717
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MpD a rasgar por causa de Harold Tavares. Ex-secretário Estado pede explicações por não se escolher “o melhor

quadro” para o BM; Ulisses e Olavo dessintonizados

Por Santiago Magazine, 27 de Out de 2022

Gilberto Barros, secretário de Estado das Finanças até o ano passado, e que teria tido garantias de que seria ele o indicado

pelo Governo para administrador do Banco Mundial, sentiu-se traído por Ulisses Correia e Silva e já pediu explicações ao

chefe do executivo sobre a polémica escolha do “desconhecido” Harold Tavares para o lugar, ultrapassando nomes como

de Óscar santos, António Moreira ou Elisabete Moreno, ex-ministra do governo de Emmanuel Macron, na França. O clima

no MpD está de cortar à faca, com Ulisses e Olavo a darem sinais de já não estarem em sintonia.

Fonte:https://santiagomagazine.cv/politica/mpd-a-rasgar-por-causa-de-harold-tavares-ex-secretario-estado-pede-

explicacoes-por-nao-se-escolher-o-melhor-quadro-para-o-bm-ulisses-e-olavo-dessintonizados

Governo desiste de extinguir Comissão dos Direitos Humanos. Mas sem Zaida Lima na presidência

Por Santiago Magazine e Inforpress, 27 de Out de 2022

primeiro-ministro, Ulisses Correia e Silva, disse hoje que o Governo desistiu da extinção da Comissão Nacional dos

Direitos Humanos e Cidadania (CNDHC) após o parlamento dar indicação que a proposta não iria ser aprovada.

"Está resolvido. O parlamento não deu aval suficiente em termos de votos que exige também dois terços para se alterar o

quadro existente. A Comissão Nacional dos Direitos Humanos e Cidadania vai continuar com o figurino existente e atual”,

avançou o chefe do Governo, na cidade da Praia.

Fonte: https://santiagomagazine.cv/politica/governo-desiste-de-extinguir-comissao-dos-direitos-humanos-mas-sem-zaida-

lima-na-presidencia
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ENTREVISTA: Nações Unidas defendem perdão e reestruturação da dívida de pequenos países junto de organismos e 
instituições financeiras (c/vídeo)
Outubro 28, 2022
Cidade da Praia, 28 Out. (Inforpress) – As Nações Unidas defendem o perdão/estruturação de dívidas imediatas aos 
pequenos países que se esforcem para mitigar os efeitos da crise, junto da comunidade internacional e instituições 
financeiras como o Banco Mundial e FMI, para evitar a bancarrota. A coordenadora residente das Nações Unidas em 
Cabo Verde, Ana Graça defendeu esta posição em entrevista exclusiva à Inforpress, argumentando que a tripla crise 
evidenciada pelas alterações climáticas, pandemia da covid-19 e mais recentemente com a Guerra da Ucrânia, está a 
ter um impacto “devastador”, a nível mundial.
Fonte: https://inforpress.cv/nacoes-unidas-defendem-perdao-e-reestruturacao-da-divida-de-pequenos-paises-junto-
de-organismos-e-instituicoes-financeiras/

PAÍS

“Sempre me impressionou o nível de desenvolvimento de Cabo Verde”

– coordenadora residente das Nações Unidas

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 28 out 2022

A coordenadora residente do Sistema das Nações Unidas rende-se ao nível

de desenvolvimento de Cabo Verde, como um país “estável, democrático,

de boa governação” e que alinha nos ideais desta organização

intergovernamental, vocacionada para a cooperação internacional.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/28/sempre-me-

impressionou-o-nivel-de-desenvolvimento-de-cabo-verde-coordenadora-

residente-das-nacoes-unidas/82722
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POLÍTICA

Ministra da Justiça reconhece que morosidade processual é um dos grandes males do sistema judicial

Por SHEILLA RIBEIRO, 28 out 2022

A ministra da Justiça reconheceu hoje que a morosidade processual é dos grandes males recorrentes do sistema judicial

nacional. Neste sentido, afirmou que a luta por uma Justiça célere, eficiente e eficaz tem sido permanente e que o próprio

Programa do Governo da X Legislatura considera que o seu combate será fundamental.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/28/ministra-da-justica-reconhece-que-morosidade-processual-e-um-

dos-grandes-males-do-sistema-judicial/82732

POLÍTICA

Oposição fala em morosidade e perseguição. MpD defende salvaguarda do

segredo de justiça

Por SHEILLA RIBEIRO, 28 out 2022

O PAICV acusou o governo de falhar no combate à morosidade processual,

enquanto a UCID acusou o sistema judicial de perseguir e usurpar poderes. Por sua

vez, o MpD pontuou os avanços da Justiça e apontou a necessidade “imperiosa” de

se prestar maior atenção à salvaguarda do segredo de justiça, sobretudo por parte

da Comunicação Social.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/28/oposicao-fala-em-

morosidade-e-perseguicao-mpd-defende-salvaguarda-do-segredo-de-justica/82734
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ECONOMIA

BCV prevê PIB a crescer 8% este ano

Por ANDRE AMARAL, 28 out 2022

Governador do Banco de Cabo Verde (BCV) dá “certeza quase absoluta” que a economia

nacional regressa aos níveis pré-pandémicos ainda este ano. Óscar Santos disse hoje,

durante a apresentação do Relatório de Política Monetária do BCV que o PIB deverá

crescer 8% este ano. Este valor tem por base “uma dinâmica muito forte no sector de

serviços e fundamentalmente as exportações de serviços ligados ao turismo”.

Fonte: https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/28/bcv-preve-pib-a-crescer-8-este-

ano/82737

POLÍTICA

PM lamenta forma como decorreu debate sobre situação da Justiça

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 29 out 2022

“Encerrei o debate sobre a situação da Justiça. Deveria ser um debate sobre

políticas e reformas legislativas, incluindo revisão constitucional,

organizacionais, tecnológicas, para melhorar o desempenho da

administração da Justiça: Procuradorias da República, Tribunais, Serviços

de Registos e Notariado, Sistema Prisional, mas não foi feito”, afirmou o

Chefe do Governo.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/politica/2022/10/29/pm-lamenta-forma-

como-decorreu-debate-sobre-situacao-da-justica/82750
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ECONOMIA

ARME avança projecto de eficiência energética com foco na redução da factura

energética no país

Por EXPRESSO DAS ILHAS, INFORPRESS, 29 out 2022

A Agência Reguladora Multissetorial da Economia (ARME) apresentou hoje, na Cidade

da Praia, o projecto de eficiência energética que integra uma campanha de sensibilização,

junto da população, com vista à redução da factura energética em Cabo Verde.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/29/arme-avanca-projecto-de-

eficiencia-energetica-com-foco-na-reducao-da-factura-energetica-no-pais/82752

Portugal: Alterações à lei dos estrangeiros entram hoje em vigor e vão facilitar emissão de vistos para cabo-verdianos

Lisboa, 30 Out (Inforpress) – As alterações à lei dos estrangeiros em Portugal entram hoje em vigor e, entre outros pontos, o

diploma vai facilitar a emissão de vistos para cabo-verdianos e todos os cidadãos da Comunidade dos Países de Língua

Portuguesa (CPLP). A regulamentação das alterações do regime jurídico de entrada, permanência, saída e afastamento de

estrangeiros do território português, entre outros aspectos, determina que a concessão de vistos de residência e de estada

temporária a cidadãos nacionais de um Estado em que esteja em vigor o Acordo sobre Mobilidade na CPLP não depende de

parecer prévio do Serviços de Estrangeiros e Fronteiras (SEF).

Fonte:https://inforpress.cv/portugal-alteracoes-a-lei-dos-estrangeiros-entram-hoje-em-vigor-e-vai-facilitar-emissao-de-

vistos-para-cabo-verdianos/
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PAÍS

Governo cria Comissão para Implementação da Aviação Militar

Por SHEILLA RIBEIRO, 30 out 2022

O governo criou uma Comissão para a Implementação da Aviação Militar (CIAM) que procede à aquisição de uma aeronave

para patrulhamento e emergências, segundo o Boletim Oficial de 24 de Outubro.

No documento, o governo explicita que até então a supervisão e fiscalização das operações aéreas realizadas pela Guarda

Costeira, enquanto ramo das Forças Armadas, foram efectuadas pela Agência de Aviação Civil (AAC).

Fonte: https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/30/governo-cria-comissao-para-implementacao-da-aviacao-militar/82735

ECONOMIA

Desafios e oportunidades de uma crise sem fim à vista

Por JORGE MONTEZINHO, 30 out 2022

A economia actual faz lembrar, e muito, a célebre frase do filósofo e político romano

Cícero: “Mala tempora currunt sed peiora parantur”– São maus os tempos que correm,

mas o pior está ainda para vir. A invasão da Ucrânia alterou o quadro geopolítico

mundial. Os efeitos económicos da guerra são globais e afectam de forma mais perigosa

os países mais pobres e as pessoas mais vulneráveis. Para debater estas questões, o

Instituto Superior das Ciências Económicas e Empresariais (ISCEE) juntou em Cabo

Verde académicos e representantes do poder político, do mundo empresarial e das

instituições internacionais na primeira conferência internacional sobre “Os impactos da

guerra da Rússia/Ucrânia na economia global”.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/30/desafios-e-oportunidades-de-

uma-crise-sem-fim-a-vista/82736
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ECONOMIA

“É preciso mudar o chip na forma como se fazem negócios em Cabo Verde”

Por ANDRE AMARAL, 30 out 2022

A Unitel T+ apresentou no passado dia 12 o UNITEK, um laboratório cujo objectivo é

acelerar a incubação de startups e a transformação das ideias em modelos de negócios.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/economia/2022/10/30/e-preciso-mudar-o-chip-na-

forma-como-se-fazem-negocios-em-cabo-verde/82738

PAÍS

“Se não conseguirmos debelar o aumento de entradas de processos judiciais, teremos problemas”

Por SARA ALMEIDA, 30 out 2022

Estão em curso múltiplas medidas de combate às pendências e morosidade que olham o problema globalmente, actuando a

jusante e a montante, de forma a estagnar ou até inverter a tendência de aumento de entradas processuais. Em conversa com

o Expresso das Ilhas, a ministra da Justiça fala de várias dessas medidas e projectos, que irão melhorar todo o sistema e sua

performance. Na calha, por exemplo, a criação das figuras de assessores judiciários e a proposta de uma nova lei de

inspecção judicial, bem como a criação de um Instituto para gerir o SIJ. Joana Rosa destaca ainda a modernização e

humanização das cadeias e uma forte aposta na reinserção social, particularmente entre os jovens, evitando assim a

reincidência e seus custos sociais e sobre o Estado.

Fonte:https://expressodasilhas.cv/pais/2022/10/30/se-nao-conseguirmos-debelar-o-aumento-de-entradas-de-processos-

judiciais-teremos-problemas/82743
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Quer investir em Cabo Verde? Fale connosco…
Consultoria de investimentos:

▪ Estudos de mercado, elaboração de planos 
de negócio, avaliação de viabilidade e risco 
de investimentos;

▪ Avaliação de empresas e participações;

▪ Promoção de negócios e mobilização de 
parceiros e investidores;

▪ Montagem de soluções de financiamento;

▪ Mobilização de financiamentos para 
projetos de investimento;

▪ Fusões e aquisições;

▪ Apoio local a investidores externos 
(planeamento de viagens de negócio, 
agendamento e mediação de reuniões, 
apoio na formalização de empresas, entre 
outros).

Consultoria ambiental:

• Estudos de impacto ambiental;

• Avaliação ambiental estratégica;

• Auditoria ambiental;

• Aconselhamento sobre práticas de 
sustentabilidade ambiental.

Consultoria de gestão:

• Consultoria estratégica / apoio à decisão;

• Planeamento estratégico / de negócios;

• Reestruturação e recuperação de empresas;

• Desenvolvimento de instrumentos de gestão;

• Consultoria em marketing e comunicação 
institucional;

• Otimização de eficiência organizacional;

• Seleção e recrutamento de RH;

• Formação e capacitação sob medida.

✓ Empresa Certificada ISO 9001:2015 (EIC)
✓ Empresa Consultora Certificada (PRO-EMPRESA)
✓ Empresa Formadora Certificada (DGEFPEP)
✓ Empresa Consultora Ambiental Registada (DNA)
✓ Mais de 14 anos de experiência!

➢ Contactos:
▪ R. Infante D. Henrique, Império I-A, R/C Esq.
▪ Telef.: (238) 2629902    
▪ E-mail: info@pdconsult.cv
▪ Site: www.pdconsult.cv
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